

Nombre de alumnos:

Carla paula Diaz Diaz

Nombre del profesor:

José Elías Martínez

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Problema socioeconómico

Grado:

3 cuatrimestres

Grupo: único



Un sistema económico es una estructura o forma de organizar la actividad económica de una sociedad, la producción de bienes y prestación de servicios, gestionando y administrando los recursos de los que se dispone, en la actualidad vivimos con una economía bastante insegura, no se cuenta con muchos recursos para sostener un buen estilo de vida. Existen muchos elementos que dependen de la economía como son familia, empresas, y estados

Las necesidades de la población e instituciones son ilimitadas, mientras que los recursos para cubrirlos son finitos, por lo que la gestión y planificación de los recursos es necesaria.

La economía es demasiado importante para los factores de producción que hacen que sea una ayuda en el país.

Actualmente se vive mucha problemática acerca de la economía las personas que están a cargo solo afecta los comercios locales un ejemplo claro es la pandemia del covid-19 nuestra economía hoy en día está por los suelos muchos negocios se mantiene cerrado y es de allí donde proviene la problemática que si ciertas empresas locales cierran muchas personas pierden su trabajo y su economía entra en un desajuste, la sociedad depende mucho de los negocios locales de su lugar en donde residen.

La economía en nuestro país se maneja muy mal solo el presidente y los gobiernos son corrupto y cada vez afecta al país con sus malos manejos nuestro país tiene muchos recursos que apoyarían a salir de la deuda externa que tenemos pero que hacen en ocasiones bajan recursos que no ayudan al país solo endeudan y venden los recursos favorables que ayudan al país pero como sociedad permitimos y nos callan fácilmente solo con un apoyo que te dan, para mejorar al país se necesita demasiada cosas pero puede empezar consumiendo los negocios locales la exportación no nos sirve el estado de Chiapas tiene muchas agricultura y potenciales que pueden hacer sobresalir al país como un país potencial con ayuda de nuestra materia prima a los presidentes corrupto los metería a la cárcel que pagaran su condenan pero ya me imagino cuantas personas estarían encerrado ,así que mi alternativa es consumiendo nuestras propios producto y no comprar por exportación .

Existen dos sistemas que ayudan a la economía como son el sistema socialista y el sistema capitalista.

Las cuales tienen ventajas y desventajas como el sistema socialista nos dice que Es un sistema de organización económica y social que se basa en el control de los medios de producción y del patrimonio público,

El sistema capitalista es un sistema político económico, ya que se encarga de generar recursos a través de la producción en el sector económico y en el ámbito político la influencia del poder social a través de la distribución en el mercado económico-social. Así como también que limita las oportunidades de crecimiento de forma equitativa, ya que solo favorece a algunas partes de la población también es un sistema socioeconómico en el cual los medios de producción y distribución son de propiedad privada con fines de lucro Y también está basado en la titularidad de los recursos que se producen los cuales son de carácter privado.

Pero también la ventaja del capitalista es muy buena pues es el que gracias a él las personas contamos con un salario mínimo si no estuviéramos esclavizado para trabajar sin merecer ningún sueldo ambos sistemas son muy buenos pero me convence más lo que es sistema socialista

El sistema socialista es mejor ya que tiene el fin de alcanzar una sociedad más equitativa, basado y fundado en Democracia Participativa, Economía de Equivalencias y Justicia Social, que desarrolle un Nuevo Proyecto Histórico, donde todas las fuerzas democratizadoras se unan en una Correlación de Poder